
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
石川 長司 会長 

 

皆さんこんにちは。本日も例会出席ありがとうござい

ます。 

前回も少し触れましたが、新型コロナウイルスの新た

な変異株「オミクロン株」が急拡大をしております。オ

ミクロン株は前回流行したデルタ株より重症化リスク

が低いとされていますが、感染力が約 3倍強いとされて

おりますので、まん延防止等重点措置が適用されている

沖縄県ではオミクロン株の感染による医師や看護師の

欠勤が増え医療体制に深刻な影響が出ているようです。

東京都では 13日㈭に 3124人と前日から約 1000人増え

ており、感染力の強さに恐怖を覚えます。 

群馬県でもこの急拡大を受け、今月 12 日から県独自

の警戒レベルを「レベル 1」から「レベル 2」へと引き

上げることを決定いたしました。そしてついに昨日は、

県内の新規感染者数が去年の 8月 28日以来 200人を超

える 234 人となり、どこまで拡大するか先の見えない状

況になっています。そんな中ではありますが、1 月 10

日は成人の日でした。ニュースでも各地の成人式の様子

が映されておりましたが、どこの会場でも振り袖やスー

ツなどの晴れ着にマスク姿で出席されている新成人の

姿が印象的でした。9 日には館林でも感染対策をとりな

がら成人式が開催されました。本当に開催出来てよかっ

たと思います。 

医療従事者や高齢者の三回目のワクチン接種が始ま

りましたが、政府は三回目接種の前倒し対象を一般にも

拡大すると発表いたしました。副反応のことを考えると

心配ですが、皆さんにはぜひ三回目接種も前向きにご検

討いただきたいと思います。 

さて、今月は職業奉仕月間です。約 100 年前、日本で

最初のロータリークラブが誕生したときに「超我の奉

仕」と「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」と

いうシェルドンが提唱したシェルドンモットーという

サービスの概念に関する二つの標語が入ってきました。

特にシェルドンモットーの方は日本に根付いていた近

江商人の「商いは、自らの利益のみならず顧客にも世の

中にとっても良いものであるべき」という「三方よし」

（買い手よし、売り手よし、世間よし）の思想に通ずる

ところがあり、日本のロータリークラブに馴染みました。

最近では、企業も社会の一員として社会貢献活動や環境

問題・人権問題に取り組むなど、CSR と呼ばれる社会

的責任を重視し、長期的な視野に立った経営に取り組ん

でいるところが増えています。社会の様々な問題に目を

そらさずに向き合い、取り組むことは、ロータリアンと

しての基本姿勢であり、使命でもあると考えます。 

最後に今後のロータリーの運営に関しましては、感染

状況を見極めながら慎重に行ってまいりたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

― 会 務 報 告 ― 

石川 長司 会長 

Ｒ ４． １．１０（月）第３回ガバナー諮問委員会    

於・ロイヤルチェスター前橋 

参加者 宮内 敦夫 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２２年 1月１４日(金) 第３０９７回例会報告（Ｎｏ，２０） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２１～２０２２度 

奉仕しよう みんなの人生をゆたかにするために  
第２８４０地区 ２０２１～２０２２年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ４． １．１１（火）館林商工会議所議員新年会     

於・館林市三の丸芸術ホール 

参加者 石川 長司 

今後の予定 

Ｒ ４． １．１６（日）米山記念奨学生選考会       

於・前橋問屋センター会館 

対象者 渋澤  勉 

Ｒ ４． １．２２（土）第１回地区補助金予備審査会     

於・前橋商工会議所会館 

対象者 小暮 雅𠀋 

Ｒ ４． １．２６（水）館林青年会議所 新年祝賀会      

於・三の丸芸術ホール 

対象者 石川 長司 

Ｒ ４． １．２８（金）第３回クラブ協議会       

於・ニューミヤコホテル館林 

対象者 会長・幹事・理事・地区委員 

各委員会委員長・入会３年以下の新会員 

Ｒ ４． １．３０（日）次世代リーダーセミナー     

於・太田市学習文化センター 

対象者 石川 正直・小曽根久八・羽鳥 紫乃 

磯野 哲也・藤島  厚・本間美儀男 

山岸 孝昭・本島 勝則・菊地 晴美 

森田信一郎・小池 和敏・齊藤 一則 

長柄 光則・鈴木  誠・堀越 丈礼 

正田  隆・今泉 始宏 

Ｒ ４． １．３１（月）～２月６日（日） 

野鳥の森自然公園内の給餌活動 

於・野鳥の森自然公園 

Ｒ ４． ２． ５（土）健康づくり講演会          

於・三の丸芸術ホール 

対象者 上野 和路 

Ｒ ４． ２．１０（木）令和４年度花と緑の 

館林づくり協議会総会   於・館林市役所 

対象者 小堀 良武 

Ｒ ４． ２．１９（土）児童向けイベント「野鳥の森

でつくってあそぼう」  於・野鳥の森自然公園 

対象者 小堀 良武 

Ｒ ４． ２．１９（土）イルミネーション撤去作業          

於・館林駅前通り 

Ｒ ４． ２．２３（水）国際ロータリー第 2840 地区 

ポリオ根絶チャリティーコンサート 

於・昌賢学園まえばし 大ホール 

Ｒ  ４．  ２．２５（金）ガバナー公式訪問        

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ４． ２．２５（金）ガバナー公式訪問後 

５クラブ合同懇親会  於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ４． ２．２６（土）５クラブ合同地区 

補助金事業「陽光桜植樹」     於・城沼 

対象者 会長・幹事・会長エレクト・次年度幹事 

    参加可能なメンバー 

Ｒ ４．３．１９（土）太田 RC 創立 65 周年記念式典 

於・ロイヤルチェスター太田 

対象者 小暮 高史・石川 長司・関口  昇 

          

― 幹 事 報 告 ― 

 
関口 昇 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆前橋南ＲＣ １月１９日（水）→ 通常例会 

（お弁当持ち帰り） 

       １月２６日（水）→ 前橋６ＲＣ 

合同新年会 中止  通常例会（お弁当持ち帰り） 

２．会報、週報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①地区運営資金・事業資金送金案内書のご送付 

地 区 事 業 資 金 1,005 円×55名= 55,275 円 

地 区 活 動 資 金  6,400円×55名=352,000円 

地区事務所運営資金等  3,695 円×55名=203,225 円 

②補助金管理セミナーアンケートご回答のお礼状のご

送付 

③ＲＩ会長杯ロータリーワールドゴルフ大会のご案内 

※参加人数の報告がございますので、ご希望の方は事務

局にご連絡下さい。 

資料もご送付させていただきます。 

a. このイベントは、世界中で仮想分散形式で行われま

す。 
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プレイヤーは、共通の週に自分の都合の良いゴルフコー

スでプレーし、人生を変えるために情熱を持ってスイン

グします。 

b. ロータリアンとその家族・友人は、事前登録をして

トーナメントに参加することができます。 

https://forms.gle/cfKMAVG2r6c7nxmG7 

c. ロータリーは地球上からポリオを根絶するために貢

献していますが、救うべき国は２カ国です。ポリオ撲滅

のために５０米ドル以上の寄付をロータリー財団にお

願いします。 

https://www.rotary.org/en/donate 

d. この寄付金は、ビル＆メリンダ・ゲート財団によっ

て２倍にマッチングされます。 

e. トーナメントは２０２２年２月１４日から２０日の

週に行われます。 

f. バーチャル授与式は、ロータリーの日（２０２２年２

月２３日）に、シェカール・メータＲＩ会長の出席の下

で行われます。 

◆（公財）ロータリー米山記念奨学会 

①２０２１－２２年度下期普通寄付金のお願い 

②「ハイライトよねやま ２６２号」のご送付 

◆大泉ＲＣ 

創立５５周年記念式典中止のご連絡 

この度記念式典並びに祝賀会を３月１６日（水）に開催

予定でしたが、昨今のコロナウイルス・オミクロン株の

感染拡大を鑑み、開催可否を検討した結果、多数の皆様

をお招きした式典は中止することを決定し、ここに謹ん

で『中止』のご連絡を申し上げます。 

◆館林市役所 

①令和４年度花と緑の館林づくり協議会 

総会開催のご案内 

 【日 時】２月１０日（木） １４：００～ 

 【会 場】館林市役所５階研修室 

 【対象者】小堀 良武 

②健康づくり講演会の開催のご案内 

 【日 時】２月５日（土） １４：００～１５：３０ 

 【会 場】館林市三の丸芸術ホール 

 【講 師】東京大学 高齢社会総合研究機構機構長 

未来ビジョン研究センター 教授 飯島 勝矢 氏 

 【対象者】上野 和路 

◆館林商工会議所 

「商工たてばやし №４５７」のご送付 

 

―2022～2023年度 第 2回 理事・役員会― 

 
根岸 利正 副幹事 

協 議 事 項 

⑴ ２０２２～２０２３年度・委員会委員長に関する

件・・・・・別紙         －承認－ 

⑵ ロータリー財団地区補助金（ＤＧ）申請書に関する

件・・・・・別紙         －承認－ 

― 委員会報告 ― 

＜ 館林ロータリークラブ創立 65 周年記念 

第 1 回実行委員会開催について ＞ 

 
小池 敏郎 実行委員長 

出席・ニコニコ BOX 委員会 

 
          田部井 孝一 委員長 

https://forms.gle/cfKMAVG2r6c7nxmG7
https://www.rotary.org/en/donate
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例会出席報告 

通算３０９７回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５６名 

５３名 

出 席 者 数 ３３名 

欠 席 者 数 ２０名 

出 席 率 62.26％ 

前前回修正 82.70%～86.54％ 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆石川 長司会長       大変頂きました 

本日もコロナ禍ではありますが例会出席ありがと

うございます。 

☆小池 敏郎会員          頂きました 

本日例会後館林ロータリークラブ創立 65周年記念

第 1 回実行委員会を開催しますので、関係者の方

は宜しくお願いします。 

☆谷田川敏幸会員        大変頂きました 

本日急遽、卓話をする事になりました。まちづく

りについてお話させていただきますので、宜しく

お願い申し上げます。 

☆中世 吉昭会員          頂きました 

本日は、急遽 谷田川直前会長に卓話をして頂きます。

よろしくお願いいたします。 

☆小池 和敏会員         頂きました 

昨年、目指していた資格に合格してニコニコしてます。

今年はゴルフのスコアアップを目標にしてみます。 

 

― 卓 話 ― 

 

 
紹介：プログラム・健康増進委員会 

中世 吉昭 委員長 

― まちづくり会社 ㈱まち研 ― 

 

 
谷田川 敏幸 会員 

 

先ほど㈱まち研について卓話を依頼されましたので、

お話しさせて頂きます。準備不足ではありますが、友情

でお許しください。 

昨年 11月 1 日に株式会社まち研を設立させて頂きま

した。株主はボランティア団体のまちづくりを考える研

究グループ、通称まち研のメンバー及び支援事務局の方

にお声掛けをして、ご賛同頂けた方です。資本金２００

万円未満の小さな会社です。この後、設立に至った経緯

をおはなしさせて頂きます。 

まちづくり会社は大きく分けて２つあると思います。 

１つは大規模な開発を行う会社、土地の購入や建物を建

てるなどのハード事業を行う資本金も億単位の会社で

す。明和町のまちづくり会社はこちらになります。 

もう１つはマネジメントやソフト事業を行う、どちらか

というと小規模な会社が多いです。 

今の現状を見ますと、館林市でもまちづくり会社を設

立しようという動きがあります。これは数年前からこの

話は出ていまして、商工会議所からもその要望はさせて

頂いております。現在、経済部を中心に調査研究が進め

られておりますが、前者のデベロップメント的な要素を

保つ会社なので、母体が大きいこともあり短期間では設

立は難しいと思われます。早くて２，３年かかると思わ

れます。 

私達の会社は後者で、今までボランティア団体であり

ます、まち研でここ１０数年様々なソフト事業を行って

きました。ご存じの方も多いと思いますが、鶴生田川の

親水を高めるべく花の植え替え事業や、旧秋元別邸にて

お茶会を開いたり、昨年は上野先生にお世話になり旧秋

元別邸と二業見番で落語会を開催させて頂きました。ど
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ちらの施設においても文化財ですので、なかなか普段は

入ることが出来なく、市民も知らない方が多いと思いま

す。こんな事業を通じて知って頂き、そして関心を持っ

て頂くことで今後の保存活動に繋がっていけばと考え

実施しています。 

その事から今後はこれらの財産を利活用し、無償では

無く有料で事業を行うことで、少しでもまちに還元でき

ないかと考えました。そうした時にボランティア団体で

は今後運営が難しくなるであろう、やはり法人格を保っ

ていないと、今後施設を管理することや、有料で事業を

行うことも難しくなってくるだろうという事で、まちづ

くり会社を立ち上げることになりました。 

我々の団体は少人数ですのでフットワークも軽いの

で、この話が持ち上がってから半年で設立することが出

来ました。 

今後どんな活動を行っていくかですが、例えば、春は

つつじヶ丘公園を中心に市内外からお客様が館林に訪

れます。例えば、予約制ではございますが、旧秋元別邸

で市内の和食料理店の食事を提供してお座敷で有意義

な時間を過ごして頂ければと思います。そこで出た利益

を蓄積し、今後の維持管理に使用していきたいと思いま

す。 

他にも、二業見番で落語会などの事業を行ったり、更

には日本遺産の城沼を活用して、水辺のイベントなども

実施したいと考えております。 

まだまだ始まったばかりの会社ですが、皆様の知恵を

拝借し、お力添えを頂きながら館林の発展に少しでも寄

与できればと思いますので、今後とも宜しくお願い申し

上げます。 

お話しがまとまりませんが、卓話とさせて頂きます。

ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

旧館林二業見番組合事務所 

 

 

旧秋元別邸 

 

― お食事 予定 ― 

1 月 14 日   洋食 

1 月 21 日   中華 

1 月 28 日   海鮮丼 

2 月 4日   カツカレー 

 

※お食事に関しまして、１月２１日分より、折りでご 

用意させていただきます。 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 足立 進 

会   長 石川 長司   副会長 上野 和路 

幹   事 関口 昇    副幹事 根岸 利正 

会報  委員 飯塚 一成   小池 和敏 

発行責任者 石川 長司  編集責任者 飯塚 一成 
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